

LA COMBINAISON DE L'AGR ET L'OPERATION CFM A MADAGASCAR



La sœur responsable du CFM et les paroissiennes bénévoles du site Mahavatse dans leur jardin potager

Cette fois, nous profitons le passage de Stéphane pour illustrer la collaboration AMM, Pères, Sœurs et filleuls dans l'opération CFM.

C'est le moment de la présentation du site CFM chez les sœurs Saint Paul de Chartres à Mahavatse Tuléar.



L'ensemble des bénéficiaires, adultes et enfants



Don de fauteuil roulant à Mbila dans le site Mangily



Il s'appelle Mbila. Il ne peut pas marcher depuis 5 ans. C'est Rosny, le correspondant d'AMM à Tuléar, qui nous a envoyé ce besoin l'année dernière. AMM envoie ce fauteuil roulant cette année et ce don est offert pendant le passage de Stéphane.

D'où vient cette idée de combinaison de l'AGR et de l'opération CFM



Ce sont les bénévoles dans le site de l'opération CFM de MANGILY avec Stéphane et Agnès.

Ces bénévoles sont femmes de pêcheurs, le seul homme fait un multiservice.



Ce sont les bénévoles du site Mahavatse. Elles ne font rien dans leur vie quotidienne par manque de fond.

Ces derniers ont besoin de fond financier pour commencer ou pour améliorer leur activité. En général, ils ont besoin d'une somme de 40 à 100 euros pour cela.

Du coté des femmes de Mahavatse, elles veulent utiliser ces fonds dans un business de PPN ou Produits de Premières Nécessité.

Ceux de Mangily veulent augmenter leur rentabilité sur leur présente activité comme vente de poisson (fruit de la pêche de leur époux). En fait, elles veulent acheter encore d'autres fruits de mer, puis elles les revendent.

Le Monsieur veut améliorer son multiservice en informatique comme impression, photocopie, photographie.

Ce besoin de l'AGR dans l'opération demande une collaboration avec les sœurs et pères responsables de site pour le montage et la validation du projet établi par tout un chacun.

On leur propose aussi de faire une AGR collective pour leur site et on verra la suite.

Pour illustrer la réalité dans cette AGR, nous allons visiter avec Stéphane les différentes AGR de nos filleuls de Tuléar et de Fianarantsoa.

La gargote de Rosny a Tuléar



Là, on trouve du composé, du jus de fruit, du cacapigeon (amuse-gueules) dans la vitrine.

De la clarinette dans la glacière.

C'est sa sœur qui s'en occupe.



Voilà, les filleuls participent au composé.

L'ELEVAGE DE COCHON DE TONGAVELO A FIANARANTSOA



Il élève ses 3 cochons pendant 3 à 4 mois. Il respecte toujours l'hygiène de la porcherie et de ces cochons.



TONGAVELO fait cet élevage avec l'aide de sa maman

En ce moment, nous trouvons que cette AGR est efficace dans le cadre des filleuls. Pendant notre visite de courtoisie au Père Vicaire générale de Tuléar et au père procureur du diocèse de Fianarantsoa, ils souhaitent d'offrir cette AGR à la famille des séminaristes qui sont presque pauvres.

BONNE LECTURE A TOUTES ET A TOUS !

Agnès